

LONDRES PANORAMICO. WESTMINSTER & PALACIO DE BUCKINGHAM

Pais:REINO UNIDOCiudad:LONDRESDuración:3 horas + Visita Palacio.h.

ADULTO 75.00 €
NIÑOS (03-15 AÑOS) 42.00 €
BEBE (0-02 AÑOS) 0.00 €

Paseo panorámico en autocar, con paradas para fotos, incluyendo en la plaza del parlamento (para acercarse a Big Ben, al parlamento y a la abadía de Westminster) y en el palacio de Buckingham donde veremos la guardia de la reina (y el cambio de la guardia siempre que opere). Exploraremos los distritos de Kensington, Belgravia, Mayfair y Westminster, con sus palacios, sus distritos comerciales, sus bellas plazas, sus amplios parques y como en todos nuestros tours, contaremos con las explicaciones en español de nuestro guía oficial.

En nuestro autocar, acompañado por nuestro quía oficial y sus explicaciones en español, bordearemos el famoso Hyde Park hasta llegar al barrio real de Kensington y Chelsea donde podremos admirar el Royal Albert Hall y el Albert Memorial, ambos relacionados con el príncipe Alberto, el amado príncipe consorte de la reina Victoria. Apasionado por todo lo referente al arte, la cultura y la ciencia, promovió la educación a través de la creación de varios espacios expositivos como los museos de Historia Natural y de Victoria y Alberto; podremos admirar el exterior de ambos museos antes de llegar a Brompton Road, donde se encuentran los famosos almacenes **Harrods** y **Harvey Nichols**. Continuaremos por **Sloane Street** donde los diseñadores italianos, franceses y asiáticos tienen sus boutiques. Los distritos aristocráticos de **Belgravia** y **Mayfair** nos mostrarán las zonas residenciales y comerciales más exclusivas de Londres, además de algunas de las embajadas. Las famosas plazas de **Piccadilly Circus** y **Trafalgar** nos adentrarán al corazón del antiguo **Westminster**, sede del gobierno con sus ministerios y la residencia oficial del primer ministro británico: Nº 10 Downing Street. La plaza del Parlamento exhibe con orgullo la abadía de Westminster y el Palacio de Westminster, donde en una de sus torres se encuentra el famoso Big Ben. También podremos admirar el ojo de la ciudad, el London Eye (la noria), símbolo del Londres moderno, antes de dirigirnos hacia el Palacio de Buckingham, residencia oficial de la corte en Londres, donde tiene lugar una de las ceremonias más tradicionales: el **cambio de la guardia** (siempre que opere).

Tras el cambio de guardia, a las 12:00h, nos dirigiremos hasta la entrada del Palacio de Buckingham. Una vez se acceda disfrutarán de la visita con audioguía en español o portugués, donde cada uno podrá tomarse el tiempo deseado para visitar el interior.

El Palacio de Buckingham sirve a Su Majestad la Reina tanto de despacho y residencia como de cuartel general de la administración de la Casa Real en Londres. Este es hoy en día uno de los pocos palacios reales en activo que quedan en el mundo.

En la actualidad, los Salones de Estado son utilizados frecuentemente por la Reina y otros miembros de la Familia Real para recibir y agasajar a sus huéspedes en visitas y ceremonias oficiales. En los meses de agosto y setiembre, durante las vacaciones anuales que la Reina hace en Escocia, los 19 Salones de Estado del Palacio son abiertos al público para visitas.

Los Salones de Estado son el centro de actividad del palacio y están opulentamente decorados con una variedad de las más destacadas creaciones artísticas de la Colección Real, tales como pinturas de Rembrandt, Rubens, Poussin y Canaletto; esculturas de Canova; exquisitos ejemplos de Porcelana del Sèvres; y algunas de las piezas más finas de mobiliario ingles y francés.

OBSERVACIONES

Tour de medio día: Miercoles

Itinerario aproximado:

Introducción panorámica de Londres en autocar con paradas para fotos y para ver el cambio de guardia (si opera). Explicaciones de nuestro guía oficial de Londres.

- Paseo de orientación por el oeste de Londres: zona de palacios, parques, entretenamientio y comercio
- Paradas para fotografiar el parlamento, la abadía de Westminster, Big Ben, el London Eye, el Royal Albert Hall y el Albert Memorial
- Cambio de guardia (siempre que opere)
- Parada en el palacio de Buckingham
- Los barrios de Westminster, Kensington, Mayfair y Belgravia
- El "West End": zona de teatros y restaurantes
- Las plazas de Piccadilly Circus y Trafalgar Square
- Los museos y las galerías destacadas

Incluido:

- Transporte en autocar
- Guía de Londres exclusivamente en español
- Entrada al Palacio de Buckingham

Puntos de recogida:

08:00 Royal National Hotel

08:15 Meliá White House Hotel

08:30 Amba Marble Arch Hotel

08:40 Corus Hyde Park Hotel

Termina:

En la entrada del Palacio de Buckingham a las 12:00h.

IMÁGENES





